
 
REUNIÓN DEL DÍA 13 DE NOVIEMBRE DE 2013 
 
-Se presentan cuentas y estado de las mismas tras las Fiestas Patronales 2013 
quedando estas aprobadas. 
 
-Se aprueba pasar las cuotas trimestrales al comienzo de cada trimestre y no al final 
como se venía haciendo, asegurando así tener dinero en la cuenta de la Peña para 
efectuar los pagos de los diferentes actos de la Peña. 
 
-Debido al mal comportamiento de algunos socios mientras usan la Bodega, y por 
consiguiente las repetidas quejas de nuestros vecinos, así como de otros socios por el 
estado de la Bodega tras su uso, se propone instalar un sistema electrónico de control 
de acceso a la Bodega , para así poder saber quién hizo uso de ella en caso de haber 
alguna queja o problema, quedando todos los asistentes de acuerdo en su instalación. 
 
-Se da paso a ruegos y preguntas no habiendo ningún socio que intervenga. 
 
    
 
 
 
               El presidente                                                               El secretario 
      
           Alfonso Fernández                   Miguel Ángel Martín 


